

Lettre du 16 Décembre 2021

Agence de l'Enseignement du Français à l'Étranger (AEFE) : Evolution du dialogue social et mouvement 2022

Indépendance et Direction et sa Fédération FNEC/FP/FO ont participé à un groupe de travail sur les prochaines élections professionnelles de décembre 2022 et ont été reçus à leur demande par le DRH de l'AEFE.

1) Évolution du dialogue social à l'AEFE :

Tout d'abord il est à noter que les élections verront la mise en place du vote électronique.

La loi de transformation de la Fonction publique impliquera quelques changements :

Le futur comité social d'administration (CSA) fusionnera les actuels comité technique et CHSCT. Le vote pour ce CSA aura lieu avec un scrutin sur liste. Le nombre d'élus actuellement au nombre de 8 est en discussion pour un éventuel passage à 10 élus.

Pour les commissions consultatives paritaires centrales (CCPC) et locales (CCPL) qui devraient garder l'essentiel de leurs compétences, le scrutin se fera sur sigle.

La CCPC des personnels de direction verra très probablement le nombre d'élus passer de 5 à 3.

2) Mouvement AEFE 2022

La prochaine commission d'affectation doit se tenir le 14 février 2022 et il y a actuellement 67 postes mis au mouvement.

Le nombre de dossiers reçus est en très nette augmentation (environ 450 contre 368 en 2021 et 326 en 2020)

Les entretiens pour les collègues actuellement en poste à l'étranger et sélectionnés pour les entretiens se feront en distanciel à partir du 6 décembre 2021.

Pour les collègues actuellement en France, les entretiens se feront en présentiels à partir de la fin janvier.

A noter que cette année il devrait y avoir environ 180 collègues convoqués aux entretiens.

Comme les années précédentes, il n'y aura pas de possibilité d'une deuxième mission en tant qu'adjoint pour les collègues actuellement sur un poste d'adjoint à l'AEFE.

Nous avons pris acte avec satisfaction qu'après 3 ans de discussions, un arbitrage budgétaire favorable a enfin permis aux 25 établissements qui n'étaient pas classés en raison d'un effectif trop faible d'être classés en catégorie 1.